

España eleva ya a 3.200 millones los recursos para el empleo de los jóvenes hasta 2023

M.V. Madrid

La ministra de Empleo y Seguridad, Fátima Báñez, anunció ayer que la Unión Europea ha aumentado en 837 millones de euros los recursos económicos destinados este año al *Programa de Garantía Juvenil*. Es decir, a promover el empleo de los jóvenes que no tienen ni formación ni experiencia laboral. Se trata de un universo de 560.000 personas. Por lo tanto, la cuantía total destinada a este programa ascenderá a 3.200 millones hasta el año 2023, gracias a la cofinanciación española y europea.

La principal iniciativa de este programa es impulsar un contrato de aprendizaje y formación para estos jóvenes. Precisamente, la ministra recordó que el Gobierno apoyará esta contratación con dos tipos de medidas. Primero, complementará el sueldo del trabajador con 430 euros mensuales durante 18 meses. Esto facilitará que el joven perciba, como mínimo, 1.137 euros mensuales, ya que la empresa deber pagar al menos el Salario Mínimo Interprofesional, que este año está en 707 euros mensuales. Además, si después de los pri-

meros 18 meses del contrato, la empresa convierte los contratos en indefinidos, recibirá una bonificación de las cotizaciones sociales durante tres años de hasta 4.800 euros anuales, si se trata de mujeres, y de 4.500 euros, si es un hombre.

En este contexto, Báñez aseguró que España está liderando la creación de empleo juvenil en Europa en el último año y que existe ya más de un millón de jóvenes menores de 25 años trabajando en el país. En este punto, la ministra hizo hincapié en que es la primera vez que esto ocu-

rre en los últimos 70 meses. Es decir, casi seis años.

La ministra quiso así lanzar un mensaje de esperanza para el futuro de los jóvenes. "Para el Gobierno de España los jóvenes son la prioridad", dijo Báñez, que añadió que "la mayor debilidad es que más de la mitad de los jóvenes que hoy están en el paro en nuestro país no han terminado la ESO". Fátima Báñez también recalcó la importancia del diálogo social y del trabajo con los empresarios y sindicatos. La ministra mandó así un nuevo mensaje a la patronal y los



La ministra de Empleo, Fátima Báñez, ayer, en Burgos.

sindicatos para que aceleren la discusión del acuerdo para la negociación colectiva de este año. Los agentes sociales llevan siete meses sin cerrar un acuerdo. La ministra tam-

bién defendió a los emprendedores y autónomos. En este punto, la ministra recordó al próxima ampliación de seis meses a un año de la *tarifa plana* a la Seguridad Social.